

**REFORMA**

**EL NORTE**

**MURAL**

## Revisa S&P riesgo de industria bancaria

*Standard and Poor's revisó de estable a negativo el Riesgo de la Industria Bancaria por País (BICRA) de México.*

### Grupo REFORMA

El Riesgo de la Industria Bancaria por País (BICRA) se elevó de 4 a 5, en una escala del 1 al 10, donde 1 es el riesgo más bajo y 10 el más alto, de acuerdo con Standard and Poor's.

"Revisamos nuestra tendencia de riesgo económico del BICRA de México de estable a negativa y aunque esperamos que persistan las condiciones económicas débiles en 2020, no prevemos que los indicadores de calidad de activos se deterioren significativamente", comentó S&P en un comunicado.

Sin embargo, reconoció que los bancos mexicanos actualmente afrontan mayores riesgos económicos, debido al continuo debilitamiento de la economía, lo que ha generado una menor resiliencia económica.

Asimismo, la calificadora realizó distintas acciones de calificación en 72 instituciones financieras, que reflejan el debilitamiento de la calidad crediticia de México, informó en el documento.

A su vez, las acciones muestran el contagio a la industria bancaria local en cuanto a mayor riesgo económico.

"Nuestras evaluaciones de capital y utilidades de todas las instituciones financieras mexicanas están ajustándose debido a la materialización de mayores ponderaciones por riesgo.

"Las instituciones financieras están atravesando condiciones económicas y operativas más débiles", mencionó S&P.